

Die RK-Köllertal beim Salzmarsch in Hassel

Am Samstag, dem 28.02.2015 fand in Hassel der 28. Salzmarsch (Leistungsmarsch) statt. Bei gutem Wetter und doch noch etwas niedrigen Temperaturen gingen 69 Teilnehmer an den Start. Der Leistungsmarsch war in drei Kategorien aufgeteilt, in 6 km, 9 km, und 12 km, jeweils mit 15 kg Gepäck. Für die RK-Köllertal startete der OG Eric Burmeister auf 9 km mit 15 kg Gepäck. Nach knapp 90 min. kam er ins Ziel und belegte den 3. Platz.

Nach kameradschaftlichem beisammen sein und guter Erbsensuppe ging um 16.30 Uhr die Veranstaltung zu ende.